
                                              

                      

１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

令和5年5月26日 会議室

令和6年3月5日 会議室

　今年度も、各学部、毎学期の学習活動や行事等の様子を報告し、保護者としての視点、就労支援の視点、
学校経営に関する視点等学校評議員のご意見を頂戴した。次年度も本校の取り組みについて紹介し、ご意
見・助言を受けながら更に教育活動や学校運営の改善に活かしていきたい。

令和5年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

評議員を卒業生の保護者、就労支援事業所、本校元校長を選任している。各学部、毎学期の学習活動や行
事等の様子を報告し、保護者としての視点、就労支援の視点、学校経営に関する視点等学校評議員のご意
見を受けながらこれからの学校運営に活かしていく。

　・西崎は幼小中高の連携がある。この規模だからできることがある。
　・職員同士、子ども達同士の交流が大切。地域との交流も大切にしてほしい。
　・ICTの活用でキャリアアップを期待したい。
　・よい取り組みをしているので、いかに発信するかが大事。
　・掲示物が多くあり学習の様子がよく分かりました。

評議員から「幼稚部から高等部までの成長過程を見ることができた。各学部が頑張っている様子がうかがえ
る。また、コロナが終息した中で、児童生徒の健康面に注意しながら学習活動を実施できている」と評価を受
けました。
教科指導の充実。ICTの活用に関しては、学校における学習ツールだけではなく家庭とも更に連携をしがら
活用できるようにしたい。

3名参加（評議員３名中）

令和5年12月21日 会議室 3名参加（評議員３名中）

3名参加（評議員３名中）


